

Les informations de l'écosystème à retenir ce 19 mars 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations de l'écosystème entrepreneuriat et innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

19 mars 2019

Céline Lazorthes nommée présidente du jury des Next40

Annoncé lors de [VivaTech 2018](#) par [Mounir Mahjoubi](#), le Next40 est désormais présenté comme [un prix de l'innovation et de l'impact](#) à destination des startups françaises. Le secrétaire d'État au Numérique a annoncé ce lundi 18 mars la présidente du jury : il s'agira de [Céline Lazorthes](#), fondatrice de [Leetchi](#). Comme le nom de cette initiative l'indique, ce sont donc une quarantaine de startups qui seront ainsi sélectionnées pour leur dynamisme, leur aspect innovant et leur importance dans l'écosystème. Pour postuler à ce Next40, il faudra se rendre sur [le site de la French Tech](#) et déposer sa candidature avant le vendredi 22 mars.

Klaxoon signe un partenariat avec Dropbox pour connecter leurs outils

[Dropbox](#), le service de stockage cloud de fichier, compte aujourd'hui 500 millions d'utilisateurs inscrits dans près de 18 pays. De son côté, la scaleup rennaise [Klaxoon](#) édite une application d'animation de réunions

et de brainstorming et a connu une très forte croissance en l'espace de trois ans, avec plusieurs millions d'utilisateurs revendiqués dans le monde. Ces deux forces vont ainsi s'unir au travers d'un partenariat qui permet d'intégrer des documents stockés sur Dropbox directement dans l'application Klaxoon. Les deux services vont ainsi pouvoir se développer conjointement en améliorant leur offre auprès des utilisateurs et ainsi les accompagner dans l'organisation et l'optimisation des réunions de travail.

L'incubateur du CMN cherche les pépites de sa deuxième promotion

Fort d'une première promotion en juin 2018 qui avait reçu une centaine de candidatures pour sept heureux élus, le Centre des monuments nationaux (CMN) vient d'annoncer le début du recrutement d'une deuxième promotion pour son incubateur. Cette initiative s'adresse à des startups défendant un projet mêlant conservation et animation du patrimoine avec une dimension numérique et innovante.

Depuis le 15 mars, les candidatures sont ouvertes sur le site de l'incubateur. Les dossiers des startups souhaitant participer peuvent être déposés jusqu'au 1er mai. Une présélection écrèmera les participants, ceux qui restent seront alors invités à défendre leur projet devant un jury le 4 juin prochain. La sélection finale sera quant à elle communiquée deux semaines après, le 19 juin.

Le premier espace de solidarité numérique d'Emmaüs Connect ouvre ses portes à Strasbourg

Emmaüs Connect a pour but, depuis 8 ans, de lutter contre l'exclusion numérique et de réduire l'illectronisme des personnes en situation précaire. C'est dans ce cadre que l'association a déjà aidé près de 37 000

personnes dans neuf villes de France et qu'elle ouvre son premier espace à Strasbourg, grâce notamment à la Ville mais aussi à SFR, partenaire depuis la création de l'organisme.

Cet espace va ainsi permettre d'apporter les connaissances et compétences en matière de numérique à 400 demandeurs d'emploi cette année à l'aide de plus d'une trentaine d'heure de formation sur Les Bons Clics. Avec près de 75% des emplois qui nécessitent aujourd'hui de maîtriser ces outils informatiques, le Pôle emploi du Bas-Rhin aura un rôle à jouer dans cet accompagnement comme l'indique Karine Meininger, directrice des services aux demandeurs d'emploi : "*l'expérimentation menée à Strasbourg illustre l'ambition de Pôle emploi de jouer un rôle central en faveur de l'inclusion numérique*".

Article écrit par Antoine Boudet